

**Claire Colombel est nommée Directrice Déléguée de la Clinique Sainte Marie à Châteaubriant (44)**

**Le groupe Vivalto Santé, troisième groupe d'hospitalisation privée en France, annonce la nomination de Claire Colombel en tant que Directrice Déléguée de la Clinique Sainte Marie à Châteaubriant (44), à compter du 17 janvier 2021. Claire Colombel succède à Gérard Toutin qui a fait valoir ses droits à la retraite.**



**Claire Colombel, 31 ans, Directrice Déléguée de la Clinique Sainte Marie à Châteaubriant (44)**

Diplômée d'un Master Économie et gestion des établissements sanitaires et sociaux obtenu à la Faculté des Sciences Économiques de l'Université de Rennes 1, Claire Colombel débute sa carrière au sein du Groupe Vivalto Santé en 2014 en tant qu'assistante qualité à la Clinique Sourdille de Nantes (44). En 2015, elle intègre la Clinique de la Côte d'Émeraude en tant qu'assistante qualité au sein de la Clinique de la Côte d'Émeraude à Saint-Malo (35). En 2016, elle est nommée Responsable Qualité au sein de la Polyclinique de Kério à Pontivy (56) mais aussi Coordinatrice Qualité Groupe. En 2020, elle devient Attachée de Direction de la Polyclinique de Kério et de la Clinique Sainte Marie à Châteaubriant (44). Elle est nommée Directrice Déléguée de cette même clinique le 17 janvier 2022.

Créée en 1969, la Clinique Sainte Marie assure la totalité de l'activité chirurgicale sur le territoire castelbriantais (orthopédie, bariatrie, ophtalmologie, gastro-entérologie, urologie, ORL, chirurgie dentaire et chirurgie vasculaire). L'établissement a rejoint le groupe Vivalto Santé, leader du Grand Ouest dans le domaine de l'hospitalisation privée, en 2012. Depuis 2015, la Clinique est placée sous une Direction commune avec le Centre Hospitalier Privé Sainte Grégoire et développe dans ce cadre des synergies de prise en charge en faveur des patients du pays de Châteaubriant.

**À propos de Vivalto Santé**

*Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé est le troisième groupe d'hospitalisation privée en France. Il est constitué d'un réseau de 50 établissements de santé au sein desquels travaillent près de 3 000 praticiens et plus de 10 000 soignants. Le groupe soigne plus d'1 million de patients tous les ans.*

*Depuis plus de 12 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un*

*partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.*

*Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.*

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

### **Contacts presse**

#### **Enderby**

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – [aze@enderby.fr](mailto:aze@enderby.fr)

Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – [sel@enderby.fr](mailto:sel@enderby.fr)